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第 2724回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 昌弘（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想

１．会長の時間           松本 則之さん 

皆さん、こんにちは。本日も年度初めのお忙しい中、例

会に参集いただきありがとうございます。 

昨日も岩手で震度5弱の地震で、今

朝は台湾でマグニチュード７．５とい

う大きい地震がありました。このとこ

ろ地震が続いていまして、皆さんもい

ざというときに備えて危機管理を徹

底していく必要があるのかなと感じ

ます。また世界においては、中国です。政府発表では景気

の良いことを言いますが、中国の実態というのは、肝いり

事業のEV車、自動車については、需要と供給がオーバー

しすぎていて、新品同様の車が廃棄されたままの施設があ

ったり、大規模な都市開発をして、高層ビルをたくさん建

てた新興都市が、人が埋まらない状態、あるいは建物も完

成間近の状態で、不動産業界の資金繰りの悪化等により、

放置されたままの状態になっているようです。中国は習近

平がいる間は無理やりにでも経済を持たせるような強権

を発動するのではないかと私は読んでいます。中国の高速

鉄道も、アメリカのリーマン・ショックのときに何万キロ

という形で計画を出して、そういった鉄道事業の仕事の需

要を作ることで、世界の経済を引っ張ったということがあ

りました。リーマン・ショックのときに広げた鉄道網です

が、都市部、上海や北京を除いて、ほとんどが赤字路線、

債務が膨らむだけの事業となっております。それなのにま

た今回、今日の中国経済の減速を補うために無理やり鉄道

を広げるという、かなり大幅な計画を打ち出し、それを進

めるらしいのですが、それが出来たら出来たでまたその債

務、または維持管理するための赤字や出費があると思いま

す。そういったこともあり、中国というのは、だんだん時

限爆弾というか、雪だるま式にものすごい大きい爆弾を作

っていて、それが爆発する時代がもう何年後には来るもの

と考えています。日本のバブル崩壊やリーマン・ショック

とも比べ物にならないレベルで、到来するだろうと言われ

ています。そこを皆さん、ロータリーは職業人の集まりで

すので、中国発のかなり厳しい、世界中を巻き込むような

不況が起きても、皆さんの事業が生き残るように、日々研

究、あるいは仲間たちで、このことを論じていただきたい

と思います。 

本日の理事会で通常は幹事が発表しておりますが、一つ、

少しデリケートな議案の議決がありましたので、その件だ

け私の方から報告します。その議案は、出席を長期に渡り

していない会員に対しての対応をどうするかということ

です。クラブ運営においても今後も大切なことになってき

ますので、きちんとお話します。 

現在、当クラブでも２名のなかなか出席していただけな

い会員の方がいます。１人の方は鈴木さんにも骨を折って

いただいて、４月９日秩父合同例会のゴルフに参加し、そ

れを足がかりに徐々に月１回程度でも出られるようにし

ていきたい、という意向がありました。しかし不幸なこと

に、本人が入院をしてしまいまして、それが若干後ずれに

なります。その方はまだ小さい子供がいまして、奥さんか

らせっかくの休みの日に、ロータリーに費やしてしまうの

は…ということもあり、なかなか出られないという状況で

した。同じような原因で、昔、水曜日休みで、再婚して小

さい子供がいて、毎週ロータリーに出席していると、また

家庭を壊しかねない。一度結婚に失敗しているので、それ

はどうしても避けたいという理由で辞めた方もいました。 

こういったこともありますので、皆さんにはご理解いた

だいて、暖かくいつでも迎えられる準備をしていただけれ

ばと思います。前年度の本庄のガバナー補佐である金井さ

んは、入会してから５年間、実は例会にでていなかったそ

うです。その後ロータリーに目覚め、例会を引っ張り、ガ

バナー補佐までやり、今年度は地区の甦れ２５７０プロジ

ェクトＰリーダーをしています。そのように復帰すること

もあります。 



また、もう一人の方ですが、去年私が幹事のときに何と

かお願いしましたら、出ることにするという事で２回ほど

出席しましたが、また再度出席しない方向に戻ってしまい

ました。もしも、出席していなかった方が、勇気を出して

再度出席したときには、皆さん温かい声掛けをして欲しい

と思います。私もせっかく出席してくれたのに幹事でいろ

いろ例会中やることがあって、ほとんど声掛けができなか

ったというのもあったのかもしれません。居場所を作るこ

とも大切です。せっかく来たのにアウェーの雰囲気だとな

ると、また行きづらくなってしまうと思います。理事会の

決議としては、会員として入会しているだけで、年会費を

払います。その一部が自動的に財団に回り、困っている方

たちのために使われることになっています。クラブの指導

で辞めさせて、その額を減らしてしまう、援助を必要とし

ている方たちの金額を減らしてしまうということは、これ

は我々だけの出席率を高めたいとかそういう問題であっ

て、それを押し通すことは正義とは言えないであろうとい

うことで、退会勧告をするとか、そういったことは否決と

なりました。ただ今後も、出席等々してもらえるように、

継続して努力していきますので、ご理解をお願いできれば

と思います。 

以上で会長の時間を終わりとさせていただきます。どう

も、ありがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

改めまして、こんにちは。幹事報告をします。本日は第

１例会ですので理事会がありました。決定事項を報告しま

す。よろしくお願いします。 

先ほど会長からお話があったように、

杉田大亮さんは体調不良で入院してい

ます。杉田さんは秩父合同ゴルフの参

加を楽しみにしていました。例会につ

いても間を空けずに参加が出来ればと

話をしていたところでした。一日も早い回復をお祈りしま

す。また、７日以上の入院ということなので、規約に従い

お見舞いをさせて頂きます。よろしくお願いします。 

続きまして、ロータリー財団地区補助金事業の件です。

５月３１日が締め切りとなっております。そこで、次年度

の社会奉仕委員長の権田功さん、財団委員長の荻野真仁さ

んと私で、補助金を利用し何ができるのかを相談をさせて

いただきながら、補助金の申請をしていきたいと思います。

よろしくお願いします。また社会奉仕委員会に限らず何か

良い案がありましたら、この補助金を有効に使っていけれ

ばと思いますので、皆さんからのご意見もお待ちしていま

す。よろしくお願いします。 

 続きまして、ロータリーの森についてです。秩父にロー

タリーの森があるのは皆さんご存知かと思いますが、寄居

ロータリークラブの記念樹も植樹されております。他の各

クラブも植樹しており、各クラブが自分のクラブの樹木周

辺を清掃し、森全体を綺麗に管理していきましょうという

ロータリーの森の奉仕活動です。皆さん一緒に活動をして

もらえると大変助かります。ロータリーの森に行って活動

したいという方は、私幹事か事務局萩原さんまでご連絡を

お願いします。日程は、令和６年５月１８日土曜日、１０

時から１２時です。昨年は、私と松本則之さん、権田功さ

ん、史楠さんと４名で一台の車で向かい参加しました。今

年度も乗り合わせで８時半ごろ寄居を出発する予定とな

っています。よろしくお願いします。 

そして親睦旅行についてです。本日具体的な内容が決ま

りましたので、清水さんより報告があります。清水さん、

よろしくお願します。 

続きまして、新入会員推薦の件です。本日２名の方の推

薦がありました。職業分類等いろいろ精査しているところ

です。理事会も通りほぼＯＫなのですが、推薦者、他数名

にて本人に対し、しっかりと話をしていただき、入会の方

向となりましたら、具体的に会員の皆様に報告します。報

告後１０以内の異議申し立ての細則もございます。また追

ってお知らせします。新しい仲間が増えることを期待して

います。よろしくお願いします。 

先ほど会長からお話がありました出席できていない会

員への対応についてですが、私が少し付け加えさせていた

だきます。理事会では、本人から寄付行為への賛同を得ら

れていて、それに伴い会費についても快く納める意思ある

場合には、長期欠席者の事情等の理解もしつつ、出席しや

すい環境づくりや、また放任するのではなく、皆で協力し

合い出席の働きかけを行って行くことで決まりました。ど

うぞ皆さんのご理解ご協力をよろしくお願いします。 

もう一つ、次年度の委員長の方々にお願いがあります。

委員会の方針と計画がクラブ計画書に掲載されています

が、今回早めに事を進めたいと思います。クラブ計画書に

記載していただく方針と計画を、４月２４日の炉辺談話で、

机等細かく席を分けるわけではありませんが、次年度の委

員会ごとに着席し、何をどうしていこうかという話をして

いただいて、クラブ計画書の方針と計画を作成してもらえ

たらと思います。提出期限は、5 月の中旬から、遅くても

5 月いっぱいに提出していただけると助かります。よろし

くお願いします。また、皆さまにお願いする前に会長方針

もあります。４月２１日に地区協議会がありますので、そ

れを終えて炉辺談話の冒頭にて会長方針を出させていた

だき、委員会の皆さんにお願いするという流れになります。

よろしくお願いします。何かわからないことがありました

ら、聞いてください。幹事報告は以上となります。ありが

とうございました。 

 

理事会報告 

① ４月、５月のプログラムについて 

② ４月９日秩父・寄居合同例会、ゴルフについて 

③ Ｒ財団地区補助金 事業について 

④ ロータリーの森 奉仕活動について 

⑤ 親睦旅行について 



⑥ 新入会員推薦について 

⑦ 出席しない会員についての対応について 

⑧ その他 

 

３．委員会報告 

（１）プログラム委員会       津久井大雄さん 

皆さん、こんにちは。寄居町の氏邦さくら、本当にきれい

で、今見頃です。昼も、また夜も最高ですので、皆さん見

に行ってください。よろしくお願いします。 

（月間目標）母子の健康月間 

 

（月間目標）青少年奉仕月間 

 

（２）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

 皆さん、改めましてこんにちは。皆さんにご報告です。

本日出席予定でした史楠さんですが、急遽欠席となりまし

た。御親族、おじいちゃんが交通事故にあい、中国へ帰国

しました。先ほど連絡があり、深刻な状況ではないのです

が、かなり衰弱が激しく予断を許さない状況で、これで日

本に帰ると次に帰った時にはおじいちゃんに会えないの

ではないかという状況なので、もう少し状況を見守りたい

ということです。また今月日本に戻ってくると思うので、

出席の際には温かい言葉をかけてあげて欲しいと思いま

す。以上、ご報告です。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    荻野 真仁さん 

松本 則之さん 今日は豪華な弁当ですね。気分が盛り

上がります。ありがとうございます。 

松本 則之さん 柴﨑正さん、金婚式おめでとうござい

ます。夫婦円満の秘訣をご教示くださ

い。お願い致します。 

松本 幸男さん 4月になりまし！！本日も元気に参りま

しょう！！  多めにいただきました 

津久井大雄さん ピザ窯の販売を始めました。生地作り

から本格的にやってみると楽しいもの

です。柴﨑正さん、金婚式おめでとう

ございます。 

荻野 幸一さん 柴﨑正さん、 

        金婚式お目出当うございます。 

吉野 泰久さん 理由はないけど、荻野さんと目が合っ

たので、ニコニコと！ 

浅見 克一さん ラジオ、テレビでは朝から宮古島方面

の地震説明で大変でした。埼玉県の当

地方でも他人事ではないと気持ちを改

めました。被害も少ない様でよかった

です。 

小宮 俊光さん ２０２４年４月がスタートしました。

運送業界が良い流れになればと思って

います。 

柴崎  猛さん 柴﨑正さん、金婚式おめでとうござい

ます。５０年前を思い出します。 

柴﨑  正さん 金婚式、 

        お祝いをありがとうございます。 

安齋治一郎さん 柴﨑正さん、 

        金婚式おめでとうございます。 

        本日例会終了後、１ＦでＩＭ実行委員

会を開催します。委員の方は出席をお

願いします。 

大久保知明さん かみさんの誕生日がまたやってきまし

た。７０数回目です。おそろしい話し

です。 

赤坂 匠康さん 桜満開！上野公園をチラッと散歩しま

した。人の多さにおののき、退散しま

した。旨いさくら餅たべなくちゃ！！ 

橋本 則彦さん 無事に確定申告事務が終了しました。

５月の連休明けまで残務が続きます。 

               多めにいただきました 

森田 淳一さん 本日も宜しくお願い致します。 

吉田 正博さん また大きな地震がおきてしまいました

ね。被害が拡大しない事を祈っていま

す。本日もよろしくお願い致します。 

吉田 昌弘さん 氏邦桜がメディアにとりあげられてい

ました。本日もどうぞよろしくお願い

致します。 

小鮒 哲夫さん 本日もお世話になります。  

高田  徹さん 本日、宗像神社春季例大祭でして、中

町が年番町ということで遅くなりまし

た。宗像神社例大祭は今年１年間、中

４
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

3 水 理事会、誕生・結婚祝い 会長・幹事  

９ 火 秩父・寄居合同例会ゴルフ 
会長・幹事 

親睦・SAA 

会場：ﾎﾃﾙ美やま 

ﾊﾞｽ：１６：３０発 

北口ロータリー 

10 水 休  会  振替休会 

17 水 休  会  年次休会 

24 水 炉辺談話 親睦・SAA 

会場：園 

ﾊﾞｽ：１７:４０発 

北口ロータリー 

５
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

１ 水 休  会  祝日休会 

８ 水 理事会、誕生・結婚祝い 会長・幹事  

15 水 卓話 夜間例会 会長・幹事 会場：Spark 

22 水 親睦旅行 親睦R家族 
Ｓｐａｒｋ集合

８：００出発 

29 水 休  会  年次休会 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

４月３日 ３６ ９ ２７ ０ ７５．００％ 

３月２７日の修正出席率 ８３．３３％ 



町年番でお世話になります。 

               多めにいただきました 

押田 大助さん 小雨の水曜日ですが、本日もよろしく

お願い致します。 

清水雄一郎さん 皆様こんにちは。前回の私の履歴書、

有難う御座いました！補足ですが、仕

事も趣味になります。雨男で、大型バ

イク、ハーレー乗りです。 

柴﨑  正さん 前回欠席のため。 

荻野 真仁さん 思わぬダイエットで１０㎏減量しまし 

た。けっこう体が軽いです。 

 

４．会員の慶事 

（１）会員誕生        

 森田 淳一さん 

ごあいさつ  森田 淳一さん  

 皆さん、こんにちは。誕生祝いということでいただきました。

私も、もう４７歳、だいぶ５０歳に近づいてきたなと感じていま

す。最近は眠れなくなってきていまして自

分が老いていくということをひしひしと感じ

ています。なので、最近少し悲しいなと思

っています。私もだいぶ皆さんに近づい

てきているのだなと思っています。皆さん

にお祝いしていただき本当に嬉しいです。

また来年４８歳になるまで、仕事も私生活もがんばっていこう

と思っていますので、よろしくお願いします。 

 

（２）婦人誕生 

 大久保 敏江さん、橋本 敦子さん、高倉 マリカさん 

 押田 めぐみさん 

ごあいさつ  押田 大助さん 

 こんにちは。素晴らしいプレゼントをい

ただきましたので、妻とお祝いしたいと

思います。また、金婚式を目指して仲良

くやっていきたいと思います。ありがとう

ございました。 

 

（３）結婚記念 

 柴﨑 正さん、吉澤 尚登さん、清水 浩一さん 

ごあいさつ  清水 浩一さん 

 結婚祝い頂戴しました。ありがとうございました。先ほど「何

年？」と聞かれましたが、今考えましたら、たぶん３６，７年にな

ります。私は大変真面目なものですから、

１０年付き合ったら結婚しようと言っていた

のですが、１１年付き合ったので結婚しま

した。それですので、結婚して３６，７年経

つということは、４６，７年一緒にいることに

なります。すれ違い夫婦をしていますの

で、一緒にいる時間が少ないことが長続きの秘訣かと思いま

す。これからも頑張ります。ありがとうございました。 

会員特別慶事 

金婚式  柴﨑 正さん 

ごあいさつ 

 皆さん、改めましてこんにちは。本日は金婚式のお祝い

と結婚祝い、また２月には喜寿のお祝いと、本当に重ね重

ねありがとうございます。ロータリーク

ラブならではのお祝いかなと思ってい

ます。 

 私が金婚式という言葉に初めて出会

ったのは、昔、この会の大先輩でありま

す森三郎ご夫妻の金婚式のお祝いで、柴

崎猛さんとか数人で、喜楽さんでお祝いをしました。そし

て今日のお弁当は喜楽さんで、縁があるのだなと思ってい

ます。その時に、金婚式ってすごいなぁと思ったのですが、

私もそこに到達してしまいました。これもロータリークラ

ブあっての事です。何か強く意識が育まれたような感じが

します。 

 昭和４９年に結婚しまして、５０年です。３人の子供と

６人の孫を設けました。秘訣なんて言いましたが、何とな

く２人とも健康で、そして何となく仲良く、何となく我慢

し合って、それが秘訣だったのかなとそんなふうに思いま

す。本当にありがとうございます。 

 明治から大正にかけての読人知らずの歌に「喜べば、喜

び事が喜んで、喜び集めて喜びに来る」という歌がありま

す。皆さんも、私のように金婚式を迎えられる事をお祈り

しまして、挨拶とします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

松本 則之会長 

 私もこの年になって健康を考えていまして、今始めたの

は、夜布団入る直前に本当の蜂蜜、安い蜂蜜はシロップ、

水飴から作っているので、糖のかたまりで良くないのです

が、純粋蜂蜜というのは、体の免疫を高めたり、飲んで寝

ると余分な脂肪燃焼とか、細胞の修復など、いろいろして

くれるそうです。 

 また蜂蜜は殺菌作用があるので、寝る前に飲んで歯を磨



かなくても虫歯にはならないそうです。私が良かったらま

た皆さんにもお勧めしますので、一緒に健康になりましょ

う。 
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